



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES**

### RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo se sirva informar a través de la Dirección General de Escuelas y Cultura, Dirección de Logística, la irregular prestación del servicio de transporte escolar en Bahía Blanca y la región:

Al respecto indique:

1. Cantidad de niños que utilizan el servicio de transporte escolar que brinda la Provincia.
2. Monto que se le abona a los prestatarios del servicio de transporte escolar.
3. Acciones realizadas con el fin de regularizar el servicio.
4. Toda información que se considere pertinente.

VERÓNICA COULY  
Diputada  
Bloque Pro-Peronismo  
H.C. de Diputados Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto requerir al Poder Ejecutivo informe sobre la situación planteada por los prestadores del servicio de transporte escolar en Bahía Blanca y la zona.

En varios distritos de la zona el servicio no está en marcha --o bien está habilitado parcialmente-- porque la oferta de la Provincia no conforma a los transportistas.

De esta forma, más de un millar de chicos se las debe arreglar por su cuenta, día a día, para llegar a la escuela. Algunos hacen varios kilómetros a pie, o hacen dedo a la vera de la ruta.

Más de mil alumnos de la región deben ingeniárselas todos los días para concurrir a sus escuelas --en su mayoría, rurales-- debido al paro de servicios que vienen realizando hace semanas los transportistas, disconformes con las tarifas que les paga la Provincia.

La situación planteada por los prestadores --que en muchos casos es avalada por consejeros escolares y directivos de establecimientos educativos-- se debe a que lo que les abona la Provincia no cubre sus expectativas, en especial si se considera las distancias que deben recorrer sobre caminos rurales que, en su mayoría, se encuentran en estado regular a pésimo.

Uno de los distritos donde la crisis del transporte escolar es grave es Coronel Dorrego. Aquí no se está cubriendo ningún circuito, por lo que hay 170 chicos sin el servicio.

Hasta el año pasado, los transportistas de este distrito percibían 1,67 pesos por kilómetro. Ahora piden una suba del 40%, así como la implementación de un sistema que permita ajustar la tarifa según aumente el precio del combustible.

Teniendo en cuenta que esta prestación está pensada para los sectores más necesitados de la población, muchos de los padres que están trasladando a sus hijos a los establecimientos han anticipado que no podrán sostener los gastos por mucho tiempo más.

Por todo lo expuesto solicito a los señores legisladores acompañen con su voto el presente pedido de informes.

VERÓNICA COULY  
Diputada  
Bloque Pro-Peronismo  
H.C. de Diputados Bs. As.